

Mengulik Keistimewaan Fotografi Ade Ardian Photography

Untuk menjawab kebutuhan pengguna pesta di bidang fotografi pada new normal ini, Ade Ardian Photography, vendor fotografi yang menyediakan jasa *birth day*, *engagement documentation*, *prewedding*, *wedding documentation*, dan *event documentation*, menawarkan keistimewaan berupa kecepatan dan ketepatan kerja sesuai dengan *time management* yang sudah diatur dan di sepakati bersama dengan hasil foto berwarna natural cerah yang bernilai *long lasting*.

"Kami memiliki keistimewaan fotografi dalam hal kecepatan dan ketepatan," kata Ade Ardian, sang pemilik vendor yang beralamat di Jl Telagamas Raya 16 B, Tanah Mas.

Debut pada 2013, Ade Ardian Photography juga memberikan tips bagaimana memilih memilih vendor *wedding photography*.

"Pertama memilih vendor yang sesuai dengan keinginan awal dari pasangan, mereka maunya seperti apa. Kedua, cari riwayat pengalaman dan jam terbang dari vendor itu di dunia *wedding*. Ketiga, bagaimana vendor itu bertanggung jawab dari awal persiapan sampai akhir *project*-nya," ungkap Ade.

Keuntungan dan Kekurangan

Ade juga menguraikan beberapa keuntungan dari foto *prewedding indoor* dan *outdoor*. "Untuk ruangan di dalam, kita bisa mengatur lokasi

prewedding sesuai dengan apa yang diharapkan. Tema dan nuansa yang diinginkan *prewedding indoor* tidak tergantung dengan cuaca di luar, apakah akan hujan atau panas sekalipun tidak pengaruh dengan kegiatan *photoshoot*.

Sementara kerugian foto *prewedding outdoor* paling berisiko adalah cuaca di musim hujan. Musim hujan ini benar-benar kita agak terbatas dengan waktu yang ada. Harus gerak cepat jika kondisi mau hujan atau bahkan misal foto di padang pasir tiba-tiba ada badai pasir yang mengharuskan kita berhenti untuk *photoshoot*. Tapi justru di Ade Ardian Photography kita suka dengan konsep fotografi *outdoor*, karena foto *prewedding di outdoor* dengan alam natural yang bisa membuat foto menjadi *amazing*, dan di luar ekspetasi," katanya.

Adapun tips fotografi di luar ruangan, yaitu harus koordinasikan dengan klien, konsep *outdoor* apa yang diinginkan. Kemudian, harus tahu lokasi *outdoor* itu, punya *golden moment* di jam berapa dan harus sampai di lokasi jam berapa. "Dengan begitu kita bisa persiapan waktu yang ada untuk mendapatkan hasil luar biasa. Pemilihan kostum cari yang simpel, sehingga kita tidak membuang waktu hanya untuk menata kerapian kostum," tambah pemilik akun IG Adeardian_photography tersebut (sp-49)

